

APPEL A L'ELECTORAT

LES DEUX RÉGIMES

LEQUEL CHOISIR ?

Maintenant la parole est à l'électorat de la province de Québec. C'est à lui que sont adressées les pages qui précèdent ; c'est à lui qu'incombe le grave devoir de choisir le régime auquel la province sera soumise durant les cinq prochaines années.

Electeurs de la province de Québec ! Voulez-vous avoir pour administrer vos affaires un gouvernement comme celui qui nous a déshonoré et pillé de 1887 à 1891 ;

Qui a augmenté les dépenses ordinaires de plus de **\$1,500,000** en cinq ans ;

Qui a créé une dette flottante de plus de **13 millions** de piastres ;

Qui a augmenté la dette consolidée de **7 millions** de piastres ;

Qui a creusé un déficit de **\$1,458,000.00** ;

Qui a ruiné le crédit de la province au point d'être réduit à émettre des obligations provinciales pour un terme de **2 ans** seulement et à des conditions qui équivalaient à **6½ ou 7 p. c.** d'intérêt par année ;

Qui a gaspillé l'argent du peuple de la manière la plus scandaleuse ;

Qui a vu s'opérer dans son sein ou à ses cotés, ces rapines formidables, ces effroyables boodlages :

Des **\$100,000** de la Baie des Chaleurs ;

Des **\$60,000** de la papeterie Langlais ;

Des **\$25,000** du Sylviculteur ;

Des **\$14,900** du Montréal & Ottawa ;

Des **\$30,000** du chemin de fer de Témiscouata ;